22. Oktober 2021

(Sonnen)Licht tanken

Meine Kinder, wenn ihr müde seid, zu wenig Schlaf hattet oder auch zu wenig Sauerstoff geatmet oder Wasser getrunken, dann geht in die Sonne hinaus, sofern sie scheint, und tankt euren Körper dort wieder auf. Ihr könnt auch ins Tageslicht hinausgehen und euch vorstellen, dass die Sonne scheint. Im Haus geht es auch mit der Rotlichtlampe und der Vorstellungskraft der Heilkraft des Sonnenlichtes. Wenn die Menschen mehr Vorstellungskraft bezüglich ihrer eigenen Vitalität, Gesundheit und Freude hätten, wären viel mehr weltlich-orientierte Menschen schon aufgewacht aus der Dauerberieselung durch die andere Seite. Alles wird gut! Amen.